

# IWO

## Komitmen Dalam Memelihara Keamanan di Wilayah Hukumnya, Sat Samapta Akan Rutin Melakukan Patroli

Syafruddin Adi - [LOMBOKUTARA.IWO.OR.ID](http://LOMBOKUTARA.IWO.OR.ID)

Jul 23, 2023 - 12:41



Lombok Utara NTB - Berbagai langkah dilakukan Polres Lombok Utara dalam menjaga dan memelihara situasi Kamtibmas di wilayah hukumnya. Salah satu Satuan yang ada di jajarannya adalah Sat Samapta yang terus melakukan Patroli Presisi, Patroli Dialogis hingga pengamanan objek vital yang ada di wilayah hukumnya.

"Ini merupakan bentuk Komitmen dalam memberikan serta menjamin keamanan dan keselamatan masyarakat di wilayah hukum kami,"ungkap Kapolres Lombok

Utara AKBP Didi Putra Koncoro S.I.K., melalui Kasat Samapta Polres Lombok Utara Iptu I Gusti Made Suarjaya di ruang kerjanya, Sabtu (22/07/2023).

Menurutnya berbagai jenis patroli yang dilakukan adalah dalam rangka menyuguhkan pelayanan Keamanan kepada masyarakat, terlebih kepada wisatawan, mengingat Lombok Utara menjadi salah satu Daerah di NTB yang sering dikunjungi Wisatawan lantaran objek wisata yang dimiliki.

"Untuk menarik agar wisatawan merasa senang ke Lombok Utara, maka keamanan tentu yang diutamakan. Oleh karenanya Polres Lombok Utara melalui Sat Samapta terus secara rutin melakukan bermacam jenis patroli yang bertujuan untuk menjaga kondusifitas di wilayah ini,"paparnya.

Demikian pula dengan menyambut tahun Politik dimana Bangsa Indonesia akan melaksanakan Pesta Demokrasi, maka seluruh daerah atau wilayah harus lah siap menyelenggarakan pesta tersebut dengan suka cita.

Perbedaan memang kerap muncul ditengah masyarakat saat pesta demokrasi akan dilaksanakan, maka dari Polres Lombok Utara terus melakukan berbagai cara dalam memberikan pemahaman, edukasi serta sosialisasi dengan terus menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat dalam setiap kesempatan.

"Kami menyadari bahwa membuat Daerah sebesar ini Aman tentu tidak bisa dilakukan dengan sendiri. Butuh kerjasama TNI, Pemerintah bahkan masyarakat dalam mewujudkan Kamtibmas yang Kondusif,"pinta Kasat Samapta.

"Kedepan Patroli-patroli akan rutin kami laksanakan, tidak hanya di lingkungan masyarakat tetapi seluruh objek wisata dalam rangka menciptakan Keamanan bagi masyarakat Lombok Utara,"tutupnya. (Adb)